



Sudáfrica registra superávit comercial en octubre

Description

(Pretoria) Sudáfrica alcanzó un superávit comercial preliminar de aproximadamente 834 millones de dólares en octubre, informó el Servicio de Rentas Públicas (SARS).

De acuerdo con los datos oficiales de ese organismo, el saldo positivo resultó de exportaciones por valor de unos 10 mil 260 millones de dólares e importaciones que totalizaron nueve mil 426 millones, cifras que incluyen el intercambio con Botswana, Eswatini, Lesoto y Namibia, parte del SADC.

Al realizar un análisis interanual, las exportaciones de octubre mostraron un crecimiento del 7,4 por ciento respecto a octubre de 2024. Por su parte, las importaciones aumentaron un 7,3 en el mismo período.

En la comparación intermensual, entre septiembre y octubre pasados, las ventas externas sudafricanas crecieron un 2,8 por ciento. Las compras al exterior experimentaron un incremento mayor, de un 7,2 por ciento.

En su reporte, el organismo fiscal precisó que el aumento de los envíos al mercado internacional se sustentó principalmente en mayores exportaciones de oro, diamantes y aluminio sin trabajar.

La subida de las importaciones respondió, en gran medida, a una mayor compra de petróleo crudo, otros aceites de petróleo y piezas de repuesto, acorde con el texto.

En relación con el acumulado de los primeros 10 meses del año (de enero a octubre), agrega el SARS, la balanza comercial preliminar arroja un superávit de siete mil 620 millones de dólares.

Ese resultado se sitúa por debajo del saldo positivo de siete mil 910 millones registrado en el mismo período del año anterior, reflejando un estrechamiento en el excedente comercial interanual.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025